
                       

                                          

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  防犯協会岩島支部総会 

7 月 11 日に防犯協会岩島支部の総会が行われ、中

澤町長らに来賓としてお越しいただき、防犯協会、行政

区長等の皆様を合わせて、37 名の出席でした。 

今回 5 年ぶりの総会になりましたが、吉田支部長の

尽力もあり無事に開催することが出来ました。 

総会後も岩島小学校の三枝校長先生や岩下駐在所

の横田巡査長の講話や詐欺被害防止の DVD をみせて

いただき防犯意識を高める会となりました。 

 ચછજઝクリーン作戦 ચછજઝ 

６月２７日、東吾妻中学校クリーン作戦が公民館

庭で行われ、地元生徒１５名と先生、岩島地区の民

生児童委員の方々４名が草花の植栽や除草清掃な

どに汗を流し、皆様の公民館がとてもきれいになり

ました。 

また、小学生の下校時と重なったため、「あ！〇

〇ちゃんだ」などと先輩を見つけて声を上げる子た

ちもいて、とってもほっこりする時間をいただきまし

た。 

岩下祇園祭 

7 月 14 日に岩下祇園祭が執り行われ岩下地

区の各所を菅原神社の海野斎主さん達が巡り

ました。 

当日はあいにくの大雨でしたがそれに負けな

いくらい太鼓の音が強く鳴り響いていました。 
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ゲートボール 

 6 月 13 日に老人クラブ連合会により行わ

れました 

岩下チームは 30 チーム中第 3 位と素晴

らしい成績を残しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新着図書のお知らせ 

                    皆様のリクエストも 

                   お待ちしています！ 

文芸書                           

・薬なければ病なし／塔山郁 

・赤と青のガウン／彬子女王 

児童書 

・うみへいったタマネギちゃんとピーマンちゃん／  

山崎聡一郎  

・つかめ！理科ダマン 6／シン・テフン 

実用書                           

・糖質疲労／山田悟   

 

交通安全運動を行いました 

7 月 11 日から 20 日まで夏の県民交通安全運動が

行われました。 

交通安全協会岩島支部の皆様にご協力いただき

11 日と 19日に岩島小学校入口の交差点で街頭指導

を行いました。 

運動重点である子供と高齢者の交通事故防止を

胸に子どもたちに『道路を横断するときは、手を上げ

て左右の安全をよく確認しましょう』と問い掛けていま

した。 

 

七夕祭り✨ 

7 月 7 日、読み聞かせの会パレットさんの主催で

七夕祭りが開催され七夕飾りや読み聞かせが行わ

れました。 

会長の矢野さんからも次のようなコメントをいただ

きました。 

『コロナでなかなか復活できなかった七夕祭りで

したが､今年は、久しぶりに開催する事となりました。 

当日は､沢山の子どもたちや保護者の方に参加し

ていただき賑やかな七夕祭りを行うこができました。 

次回 1２月クリスマス会を予定しています。 

沢山のお友達や保護者の方のご参加お待ちして

います。』 

 

 

 

 

 

 

 

職員よりご挨拶 

4 月から岩島公民館職員になりました髙𣘺啓太と

申します。 

まだまだ、経験不足で岩島公民館の仕事に不慣れ

ではありますが､岩島地区の皆様に信頼していただけ

るような職員になっていけるよう頑張らせていただき

ます。 

 ▅▆▇█▉皆様からの投稿お待ちしております 

 

本誌では皆様からの投稿を載せていきたいと考

えております。 

こんなことを行った等の記事がございましたら、

是非とも表面に記載の岩島公民館のメールアド

レスまでご投稿ください。 

✏ お待ちしてます ✏ 

 


